

El presidente Hosni Mubarak se reunió por primera vez con su nuevo gabinete, en un nuevo signo de normalización en la vida política del país, mientras en la Plaza Tahrir siguen aún miles de manifestantes



EGIPTO

**NADIE
CEDE**

Foto: AP



Continúa en siguiente hoja

MUBARAK SE REÚNE CON SU GABINETE

La revuelta egipcia, en fase de estancamiento

El diálogo entre gobierno y oposición no avanza debido a que el presidente Hosni Mubarak se niega a renunciar, pero ofrece concesiones como el aumento de salarios y la reducción del toque de queda

REUTERS, AFP Y DPA

global@nuevoexcelsior.com.mx

EL CAIRO.- El presidente Hosni Mubarak mantuvo ayer su primera reunión con el nuevo gabinete de Egipto desde que un levantamiento comenzó hace dos semanas, sin progresos concretos en las conversaciones con los islamistas y una oposición que demanda su salida inmediata.

Mubarak, que rechaza las peticiones para que renuncie a su presidencia de 30 años antes de las elecciones de septiembre diciendo que su salida generaría caos en el país árabe más poblado del mundo, ha tratado de restaurar el orden.

Pero los manifestantes, quienes acampan en la plaza Tahrir de El Cairo, han prometido permanecer hasta que el mandatario renuncie y esperan llevar de nuevo su campaña a las calles con manifestaciones masivas hoy y el viernes.

Los Hermanos Musulmanes anunciaron tras el primer encuentro con el vicepresidente Omar Suleiman que sólo seguirán

negociando si se cumple con los pedidos de los manifestantes, que piden la renuncia del mandatario Hosni Mubarak.

Ayer por la mañana, el ejército intentó despejar la zona ocupada por los manifestantes. Éstos salieron de sus carpas y rodearon a los soldados que tratan de acorralarlos en una reducida área.

Preocupados de que el intento del Ejército gane terreno, decenas de manifestantes durmieron dentro de camiones o vehículos militares.

En otra medida para restablecer la normalidad, las autoridades acortaron un toque de queda ampliamente ignorado por el núcleo duro de los manifestantes. Ahora comenzará a las 20:00 y terminará a las 6:00 hora local.

Mubarak aumenta salarios

Otra concesión de Mubarak fue el anunciar un aumento del 15% de los salarios de los funcionarios y en las jubilaciones.

“Los aumentos de las jubilaciones le cuestan al Tesoro seis mil 500 millones de libras egipcias (algo más que mil millones de dólares)”, precisó el ministro de Finanzas, Samir Radwane, según declaraciones citadas por

la agencia Mena.

El gobierno aprobó también la creación de un fondo de cinco mil millones de libras (840 millones de dólares) para compensar a los propietarios de comercios, de fábricas y de vehículos víctimas de robos, de pillaje y de vandalismo durante las manifestaciones contra el régimen de Mubarak.

Obama ve avances

En Washington, el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, dijo que existen avances en las conversaciones entre el gobierno y la oposición en Egipto.

“Evidentemente Egipto debe negociar un camino y están haciendo avances”, señaló en referencia a los últimos encuentros entre ambas partes en El Cairo. Sin embargo, no dio detalles.

Liberan a ejecutivo de Google

El ejecutivo de Google, Wael Ghonim, que fue detenido hace 12 días, fue liberado ayer.

En una entrevista en televisión, Ghonim dijo que no fue torturado y se le trató respetuosamente. Aseguró que él estuvo detrás de la página de Facebook que contribuyó a desatar las revueltas.



INTENTAN MOVERLOS

Durante la mañana de ayer, el ejército egipcio intentó ocupar una zona tomada por los manifestantes, quienes al darse cuenta rodearon a los soldados que trataban de acorralarlos. Luego permanecieron en el lugar para evitar otra sorpresa.

Foto: AP



Los manifestantes no están organizados ni tienen líderes que puedan representarlos, por lo que una sola demanda los mantiene cohesionados: que Mubarak se marche.”

ISSANDR AMRANI
ANALISTA POLÍTICO

15
POR CIENTO
aumentó Mubarak
el salario de los
funcionarios públicos

297
MUERTOS
han dejado las
protestas, según
Human Rights Watch